

Le président du Venezuela impulse un plan pour garantir la sécurité citoyenne



Caracas, 27 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a convoqué toute la population du pays à impulser des actions pour la paix et la vie qui font partie d'un plan national pour garantir la sécurité citoyenne.

Il a déclaré que le peuple patriote et chaviste doit être à l'avant-garde dans la construction de la paix.

Lors d'un meeting dans une avenue du centre de Caracas, à l'occasion de la grande Journée Nationale pour la Paix et la Vie, Nicolas Maduro a qualifié les activités de ce dimanche d'extraordinaires et il a remercié tout le Venezuela de répondre à cet appel. Il a souligné que les progrès de ce pays sud-américain en matière d'égalité et de lutte contre la pauvreté et avec une spéciale attention dans les secteurs clés comme l'éducation et la santé est incontestable.

Nicolas Maduro a rappelé que ce projet sera présenté le 8 février prochain et il a réitéré que son objectif sera la concertation à tous les niveaux, pour établir des territoires de paix dans les communautés.

Le soutien du plan sera vérifié à travers des consultations dans tout le pays lors desquelles les Vénézuéliens présenteront leurs propositions, leurs inquiétudes, leurs suggestions ou des idées sur le

renforcement de la sécurité citoyenne et la promotion d'une culture dans ce sens.

Miguel Rodríguez, ministre de l'Intérieur, de la justice et de la Paix, a déclaré que les rencontres prévues dans chaque état de la nation, cherchent des solutions concertées par toutes les instances gouvernementales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12614-le-president-du-venezuela-impulse-un-plan-pour-garantir-la-securite-citoyenne>



Radio Habana Cuba